

Président de l'Association des Usagers du Port de St Vaast, je souhaite apporter des éléments suivants quant à la nécessité d'effectuer ce dragage :

- Pour favoriser la navigation de nos plaisanciers possédant des navires à fort tirant d'eau afin de profiter pleinement de l'ouverture des portes ce qui n'est plus le cas.
- Pour accueillir les visiteurs dans les meilleures conditions d'accès possible afin qu'ils ne restent pas immobilisés dans le chenal et dans leur manœuvre d'accostage.
- Cet accueil est primordial car il joue un rôle important dans le tourisme de la région

Il est à espérer que l'analyse de l'aspect environnemental ait été complètement effectuée, avec la plus grande rigueur, afin que ce dossier ne soit pas à nouveau retardé au risque d'être une perte financière pour la gestion du port.

Le journal de chantier quotidien devra être tenu à la disposition des services de l'état et des riverains de St Vaast et Réville.